



Resultaron heridos 26 policías capitalinos en el ataque con petardos de los normalistas



Policías de la CDMX son atendidos por el ERUM

NORMALISTAS PROTESTAN

Lanzan petardos a Palacio Nacional

RAFAEL RAMÍREZ

Estudiantes de la escuela normal rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa de Guerrero, se manifestaron ayer en el Zócalo capitalino, desde donde arrojaron petardos contra Palacio Nacional. El saldo fue de 26 policías lesionados.

Las acciones violentas de los estudiantes se dan por su molestia ante los pocos avances del Gobierno federal en la investigación de la desaparición de 43 de sus compañeros en Iguala, Guerrero, la noche del 26 de septiembre y la madrugada del 27 de septiembre de 2014.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México confirmó que efectivos de la Policía Metropolitana, Fuerza de Tarea y de Ateneas que realizaban un despliegue debido a la presencia de manifestantes en Palacio Nacional resultaron lesionados por esquirlas de petardos y cohetones.

En el sitio, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), en siete ambulancias, atendieron a 26 uniformados que presentaban heridas en

su mayoría en las piernas, los brazos y los glúteos; todos fueron trasladados a distintos hospitales para que reciban la atención médica especializada que requieren.

La autoridad confirmó que 25 fueron trasladados a hospitales debido a la gravedad de sus heridas.

El pasado 6 de marzo, los estudiantes de la Normal de Ayotzinapa derriban una puerta del Palacio Nacional, cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador ofrecía su conferencia mañanera.

Además de las embestidas contra Palacio Nacional, los normalistas han atacado en los últimos meses la sede de la Secretaría de Gobernación, una casa de arraigo de la Fiscalía General de la República (FGR), el Palacio Legislativo de San Lázaro, en donde arrojaron también petardos y derribaron puertas con vehículos secuestrados por los estudiantes.

López Obrador ha descalificado estas protestas y acusado a los padres de los 43 y a los normalistas de ser manipulados por abogados y figuras públicas contrarias a su gobierno.